

Observation 169 du 07/03/2023

Madame la commissaire enquêtrice

Sauf le respect que je vous dois comme à votre mission sur ce projet Simes souvenirs sont bons vous avez statué favorablement sur le projet de Château Garnier en argumentant que vous n'aviez recensé que très peu d'avis de la population locale et que la majorité des observations venant de l'extérieur.

Je réitère mon observation selon laquelle la transition énergétique est Nationale et concerne toute la population Nationale et particulièrement les défenseurs de l'environnement du patrimoine et de la biodiversité et encore plus particulièrement les consommateurs et contribuables qui payent la CSPE budgétaires au développement de l'éolien et qui par l'impôt permettent à l'État de compenser le différentiel Prix de vente EDF prix de rachat aux industriels de l'éolien.

Par ailleurs ce projet me concerne parce qu'il va perturber gravement l'environnement du département de notre Vienne avec des monstres de 200 mètres de haut zen rupture d'échelle inévitable avec les éoliennes en place.

A ce seul titre ce projet n'est pas acceptable qui va par ailleurs porter atteinte au château de Gencay patrimoine historique.

Avec mes salutations respectueuses

Bertrand de la Seiglière

La Roche Posay

86270